

BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Boletín Nº 049

ENTREGAN 18 BECAS A FUNCIONARIOS PÚBLICOS PARA ESTUDIOS DE POSTGRADO EN GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES

- A través de un convenio interinstitucional se logró que 18 integrantes de administraciones municipales del Cauca accedieran a este beneficio.
 - UNGRD y la Fundación Universitaria de Popayán, ejecutaron este plan piloto que servirá como una iniciativa para fortalecer el conocimiento del riesgo en el país.







Popayán, Cauca, 27 de marzo de 2019 (@UNGRD). Desde hace un mes, 18 funcionarios públicos del Cauca iniciaron sus estudios de postgrado en Gestión del Riesgo, luego de recibir su beca con cubrimiento del 100%, gracias al convenio firmado en noviembre de 2018 entre la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD-, y la Fundación Universitaria de Popayán.

Los becados hacen parte de las administraciones municipales de Miranda, Toribio, Argelia, Bolívar, Balboa, Padilla, Inzá, Suárez, Popayán, Rosas y Páez, de diferentes secretarías, oficinas asesoras de planeación, secretarias de infraestructura, oficinas de gestión de riesgo, entre otras dependencias; así como algunos alcaldes y concejales que gracias a este beneficio otorgado, contribuirán al fortalecimiento de las capacidades institucionales y comunitarias en los diferentes municipios en torno a la gestión del riesgo en sus tres componentes: conocimiento del riesgo, reducción del riesgo y manejo de desastres, para esta región del país.

"Esta alianza me parece magnifica, es una forma de dejar capacidad instalada en nuestros municipios que tanto lo necesitan. El conocer la normatividad a fondo y tener los campos en que se puedan aplicar y sobre todo las técnicas nos han abierto el panorama de cómo ir y







BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

trasmitir esto a nuestros municipios, gracias a esto hemos mejorado los procesos internos de conocimiento de atención de manejo y nuestro propósito principal es ese, aprender para poder ir y replicar el conocimiento" manifestó Yurany Valdés Castro, Secretaria de Planeación del municipio de Suarez, Cauca, y hoy estudiante y beneficiaria de la especialización.

El inicio de este proyecto piloto de educación superior e investigación de la gestión del riesgo que beneficiará al departamento del Cauca y la región sur occidental del país, se da como una iniciativa para el apoyo desde la academia a través del trabajo de investigación aplicada, la cual se logra por medio del convenio de cooperación interinstitucional que busca aportar de manera conjunta en el conocimiento de la gestión del riesgo y la vulnerabilidad territorial.

Es así como desde la Especialización en gestión del riesgo de desastres integrada a la Planificación Territorial, posgrado ofertado en el Cauca por la Fundación Universitaria de Popayán, y que en cabeza de su rector el Padre Mario Alfredo Polo Castellanos, se logró consolidar este convenio, con lo cual se ha contemplado generar importantes impactos a diferentes municipios del suroccidente colombiano, insumos que serán útiles en el ámbito de la planificación del territorio, y que se incorporen como lineamientos base para la actualización de los distintos planes de ordenamiento territorial del departamento.

Desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, se seguirán implementando estrategias que fortalezcan el conocimiento del riesgo en todo el territorio nacional, aunado a la responsabilidad social que tiene la academia en la gestión del riesgo y con metodologías que permitan la preparación de las autoridades para la toma de decisiones que reduzcan la vulnerabilidad de las comunidades en el país.

